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玩卡8年 ，终于破了过度授信秘密，内含半年70万

  

今天又到了每周四一更的卡故事，卡玖（申卡能手微信号：shenkanengshou）今
天的故事，是一位玩卡8年的卡友，

作为一个玩卡8年的中级卡友，我感觉到了现在这阶段，好多朋友都问我，过度授
信怎么办，多头授信怎么破，其实说直白点，该怎么办自己心里都有数，只是看能
不能舍得。

一般情况，大家在人行都有每个人在人行都有总授信额度，具体的额度还是看你的
资产、五险一金....，大家就算是 0资产，总授信也会有个50w左右。

重点是这50w不是说给你，就能直接批50w的卡，这是你所有授信可以提到的最终
合计额额度。

我先说年收入，自己申卡的话，还是往真实方向去写，写高了有点假，写低了也怕
额度太低，可能还会影响提额。

比如，建行AUM，会评估出一个人的年收入；农行影子，会有一个最终可提高额度
，要是0的话，那提额无望了。

多头授信怎么破

说到多头授信，首先就是你到底申了多少，比如信贷、信用卡，小额贷款，最好的
解决办法就是结清销卡，至于该留谁要自己决定。

还有额度的使用率、负债率，比如你最近的六期账单，平均使用额度大于70%，银
行很有可能判定你是tao xian
，毕竟你的负债率居高不下，银行真封你的时候不会先问你原由的。

总的来说，多头授信原因主要就是这几类，以贷养贷，以卡养卡，申卡记录不少，
不是没批卡，就是一堆菜卡，在临近还款日的时候，一定不要办信贷业务。

还有小贷就不多说了，像你办房贷，不少银行还要求小贷的贷款结清证明呢。关于
多头授信，申卡的先后也一定要弄明白，像建行，对你申卡时银行的持卡数就很在
意。

过度授信怎么办
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该说过度授信了，首先最难听也是最有效的办法，搬砖，看情况了。还有第二个办
法，销卡。我朋友就有这样的，下了个3000的菜卡，一直说真想销了啊，过几天又
说算了，好好养吧！

至于卡种呢，羊毛多的额度一般都高，羊毛少的额度自然低，也跟年费挂钩。

至于过度授信的降低负债，最有效的办法还是交保护费，10块分三期，征信看就是
每月3.3，相当于降低了。但还是有人分期，然后还是还款后继续套出来，死循环，
这就别问为什么不提额了。

最好不要刷大笔，除非你所持卡行非常喜欢，不然离大笔远点，你省心了，银行不
会让你省心。

还有临额，除个别银行，比如招商，临时可以长期用，其他银行尽量不要使用，在
征信上看，临额是直接加在原有固额上的，贷款也是这样。

也会有银行以卡办卡，要求你有其他银行10万以上卡，你可以尝试撸个贷款直接到
十几二十万，看看能不能下。

卡玖建议：申卡到了一定阶段，想多申几家银行，想提额，总授信过高这一关是躲
不过去的，只能看自己的菜卡，负债不是过高了！
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